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Morena acusó que en las 73 casillas revisadas hubo fraude el día de la jornada, sin embargo, en esas urnas,
Catalina Monreal solamente recuperó 43 votos y Rojo de la Vega 22

Tras 15 horas de reconteo de 72 casillas en el Distrito nueve de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega fue
anunciada como la alcaldesa electa del "corazón de México", al contar con la mayoría de los sufragios en las
direcciones nueve y 12 que componen la demarcación.

Como cifra final, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reveló que Alessandra Rojo de la Vega
del PAN - PRI y PRD acumuló 156 mil 449 votos, mientras que la candidatura común de Morena, PT y Partido
Verde representada por Catalina Monreal, registró 145 mil 153 sufragios, una diferencia de 11 mil 296 boletas.

Alessandra Rojo de la Vega ratifica su triunfo en el Distrito 12 de Cuauhtémoc; recuperó votos

Dicho resultado no muestra cambios significativos a lo exhibido por el IECM luego de la jornada del dos de junio
y el día del primer recuento del Distrito 12, ya que en los votos reservados (boletas que no definían claramente el
sentido del voto) Monreal recuperó 43 votos y Rojo 22; es decir, el margen de error solamente fue de 21
sufragios.

Horas antes, en el conteo de una casilla del Distrito 12, Alessandra Rojo de la Vega acumuló 205 votos y la
candidatura común representada por Catalina Monreal, únicamente registró 170 sufragios.

El conteo de dichas casillas se realizó a orden del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)
a causa de que, según Morena y Monreal, en esos paquetes electorales se habían presentado irregularidades, sin
embargo, el resultado no se revirtió.

Previo a que se otorgara el resultado, la alcaldesa electa denunció que tras su llegada al Distrito nueve en la
colonia Santa María Insurgentes, arribaron más de 30 elementos policiacos de la Secretaría de Seguridad
Ciudadana (SSC), los cuales intentaron, por razones desconocidas, ingresar al recinto electoral, sin que existiera
alguna emergencia que atender.

El próximo primero de octubre, Alessandra Rojo de la Vega tomará protesta en el Congreso de la Ciudad de
México como edil para el periodo 2024 - 2027 en el "corazón de México".

Inicia la transición

Una vez que el Instituto Electoral ratificó el triunfo de Rojo, la alcaldesa electa se reunió con el edil de
Cuauhtémoc, Raúl Ortega Rodríguez, para iniciar el proceso de transición de Gobierno y solicitar formalmente y
en el menor tiempo posible, el inicio de los trabajos de cambio de administración.

Alessandra destacó que fue una reunión cordial, donde se llegó al acuerdo de que se instale la comisión de
transición y se lleve el ejercicio administrativo de manera ordenada y con plena disposición.
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En el transcurso de la conversación, donde estuvieron presentes algunos integrantes de sus equipos de trabajo,
acordaron respetar los tiempos formales y mantener, en todo momento, el diálogo abierto y constructivo en el
marco de la legalidad.

Rojo de la Vega, agradeció la disposición del alcalde Ortega y expresó: "no hay tiempo que perder, durante años
las vecinas y vecinos de la alcaldía estuvieron abandonados, sus problemas fueron ignorados y su calidad de vida
empeoró. Llegó el momento del cambio, de convertirnos en el primer Gobierno de coalición con la ciudadanía,
de construir la gobernabilidad desde las bases de la comunidad y trabajar con una sola agenda: garantizar la
calidad de vida para todas y todos los habitantes de la Cuauhtémoc; vamos a tener una transición ordenada en las
próximas fechas y estaremos informando los avances que tengamos".


